

Brauereimuseum Spalt und Brombachsee – Fahrt vom 24.06.2015

Auch wenn das Wetter bei unserer Abfahrt in Bayreuth noch ziemlich regnerisch ausgesehen hat, steigen wir in Spalt bereits bei aufgelockerter Bewölkung aus dem Bus.



Im alten Kornhaus werden wir bereits von 2 Gästebetreuern erwartet, die uns in zwei Gruppen eindrucksvoll die Bierherstellung nahebringen. Nach einer aufwendigen Renovierung wird im historischen Kornhaus auf 1200 Quadratmetern die Welt des Hopfens und des Bieres erlebbar gemacht. Das über 550 Jahre alte Haus, interaktiv und modern gestaltet, ist nun ein einzigartiges Erlebnis der Hopfen- und Bierkultur. Interaktive Inszenierungen lassen die Welt des Hopfens und der Braukunst lebendig werden. Ob erleben, schmecken, staunen – hier ist man mittendrin und hautnah dabei. Im Anschluss an die Führung konnten wir einige Biersorten verkosten und haben uns die spendierte Brotzeit schmecken lassen.



Inzwischen ist es angenehm warm und bei Sonnenschein können wir das mittelalterliche Städtchen Spalt noch auf eigene Faust erkunden. Eindrucksvolle Fachwerkbauten und historische Gemäuer - eine kleine Stadt mit Flair.



Im Anschluss fährt unser Bus mit uns zum nahegelegenen großen Brombachsee. Auf dem Trimaran „MS Brombachsee“ können wir für 1 ½ Stunden die Seele baumeln lassen und bei Kaffee und Kuchen, oder einem gepflegten Bier die Natur vom Wasser aus genießen.



Leider vergeht die Zeit wie im Flug - auf der Heimfahrt lassen wir den Tag noch einmal Revue passieren und treffen gut gelaunt um 19:00 Uhr in Bayreuth ein.